

2023-09-13

### Sheinbaum pidió renuncia de García Harfuch para que contienda por la CDMX: Monreal

Autor: Manuel López San Martín

En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Ricardo Monreal, coordinador de Organización y Enlace Territorial de Claudia Sheinbaum, habló sobre los trabajos que realizará al lado de la coordinadora de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación.

"Tras la entrega del bastón de mando, la primera decisión que ella tomó es que una gente cerca de ella pidiera renunciara para inscribirse como aspirante, yo no me autoengañó, si votaron por Sheinbaum una mayoría importante es porque la ubicaban cercana al presidente", indicó.

Asimismo, reconoció que los resultados de la encuesta de Morena no le favorecieron debido a las diferencias que tuvo con el presidente Andrés Manuel López Obrador en torno a la reforma electoral.

"Es muy fuerte el presidente, por eso si te ven cercano al presidente, las preferencias estarán a tu favor. Yo no me quiero autoengañar, en 20 días no van a cambiar las cosas. Normalmente hay buenos candidatos, pero gobernantes quién sabe; no me interesa descalificar a nadie, pero la CDMX será difícil porque la izquierda está en su mal momento", externó.

De acuerdo con la "encuesta de encuestas" de PollsMx, Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad Ciudadana, es quien lidera las preferencias para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, mientras que la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, se posicionó en segundo lugar. Por su parte, Ricardo Monreal alcanzó la sexta posición, por debajo del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado.

INE PET13